

Alercinos conocieron nuevo Cesfam: será entregado en 2025

Conocer en terreno las características de la obra y las etapas del proceso de traslado al nuevo Centro de Salud Familiar de Alerce, fueron los objetivos de la primera visita de los dirigentes sociales y directivos del Consejo de Desarrollo. El recorrido incluyó las dos plantas del recinto y la to-

talidad de las dependencias de 3 mil metros cuadrados.

Asimismo, conocieron parte del equipamiento en el que destacan dos ascensores, un grupo electrógeno con autonomía de 72 horas en caso de corte de suministro eléctrico. El director del actual cesfam Alerce, Helmuth Leiva, evaluó po-

sitivamente la actividad con la comunidad y dirigentes sociales. "Quedaron muy contentos e impresionados con el nuevo establecimiento. Una obra moderna que deja a Alerce en un excelente pie para enfrentar los desafíos de la atención, también a nuestra dotación de funcionarios muy expectantes

para lo que será el traslado al nuevo recinto", dijo. "Fue un recorrido muy importante con la comunidad. Conocieron el proyecto y las instalaciones", manifestó la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, Bárbara del Pino.

Al respecto, la presidenta del Consejo de Desarrollo,

Gladys Espinoza, subrayó que "este sueño es una realidad. Fue por muchos años postergado, hubo que recorrer un gran camino y hoy vemos cumplido. Estamos muy contentos. Ahora veremos cómo funciona cuando esté entregado".

La dirigente del Consejo de Desarrollo, Ingrid Ojeda, recor-

dó el recorrido de diversos directivos para concretar el proyecto.

"Es el empuje de muchos dirigentes, de la comunidad y de autoridades que dieron la pelea. Recuerdo a Ximena Cofré, dirigente fallecida, que trabajó arduamente para que tengamos este Cesfam".